

2023年3月26日(日)

新たな年度に向けて

去る3月23日(木)に2022年度修了式並びに離任式、その後に中学卒業証書授与式を行いました。中学卒業生133名の96%がそのまま付属の高等学校に進学するため、式そのもの簡素なものとなりましたが、多くの保護者の方にもご参列いただきました。外ではすでに桜も満開、感謝申し上げます。



また、離任式の最後には、定年を迎えられた梅田 定宏先生による記念講演を行いました。先生は「地歴科」教員の傍ら、東京都立大学時代から多摩の政治史をライフワークとして研究を重ねられてこられました。これまでにいくつかの著作を発表されており、その研究のほんの一部についてお話いただきました。その後、在校生には4月からのクラス編成と担任の発表が伝えられ、机・椅子の移動を行いました。

翌24日(金)には校内は新しい年度に向けての準備に入り、分掌部会、学年会などを行いました。午後からは、これからの「学び」をいかに進めるか、6つのグループに分かれてワークショップを開催し、議論を深めました。併せて、先生方にも「2023年度からの取り組み」について、春休みの課題を課しました。



ref. books

梅田 定宏(1993)『なぜ多摩は東京都となったか』けやきブックレット
大西比呂志・梅田 定宏(2002)『「大東京」空間の政治史 — 1920 — 30年代(首都圏史叢書)』日本経済新聞社

校長 石飛 一吉